

El Gobernador Ney González enumeró los beneficios a Santiago Ixcuintla y a otras regiones del estado, incluyendo la capital

Si el Congreso apoya solicitud de préstamo, más obras para los municipios

Durante la entrega de apoyos a productores agrícolas —llevada a cabo en el INIFAP—, el Gobernador Ney González Sánchez afirmó que, en caso de que el Congreso del estado apruebe que su administración consiga un financiamiento bancario, llegarán más obras para todos los municipios.

"De Santiago a Pozo de Ibarra, vienen 17 millones de pesos, son casi 18 millones de pesos; si es que el que el Congreso aprueba el día de hoy el crédito, a mediados de diciembre estaremos iniciando totalmente nuevo el tramo", informó.

"En el puente de Acaponetilla, vienen casi 8 millones de pesos en ese crédito que estamos solicitando", agregó.

Dio a conocer que para canales de riego que quedaron dañados en la margen derecha del río Santiago, el Gobierno del Estado solicita 5 millones de pesos, y un millón de pesos para la margen izquierda, y en Tuxpan y Rosamorada, para canales que fueron afectados en la zona del río San Pedro, son 4 millones de pesos; "en general, vamos a reconstruir carreteras como esta que mencionaba, rumbo a Unión de Corrientes, la de Chilapa a colonia 18 de marzo", precisó.

"Aquí, en la cabecera municipal, quiero comprometerme con el Presidente Municipal, con los líderes de las colonias en Santiago Ixcuintla; por eso le he pedido a los diputados, como parte de este préstamo bancario que he solicitado, un programa especial para pavimentar calles en las colonias populares, tanto de las cabeceras municipales como en los ejidos", estableció.

"Es un programa que queremos proponerles, si el Congreso me autoriza ese préstamo bancario, queremos proponerle al municipio que aporte un 25 por ciento; beneficiarios un 25 por ciento, y el Gobierno del Estado, vía este préstamo, el 50 por ciento restante, y este dinero estaría a concurso", anunció.

Explicó que al que tenga o presente su aportación más rápido, se le hace la obra más rápido, y que quien aporte más de los municipios, se lleva más inversión.

"Estamos tratando de atender la emergencia y de hacer que el dinero rinda también un poco más, y poder cubrir más territorio dañado por las emergencias climáticas; esto incluye la capital del estado, las cabeceras municipales donde hay problema", expresó el Gobernador Ney González.

"Aquí nos ven trabajando unidos, con un solo propósito, que es: mejorar la calidad de vida de la gente de Nayarit; este año ha sido difícil, los otros también, pero nuestra obligación es que de la dificultad surjan oportunidades", enfatizó.

Ney González resaltó la importancia de que Nayarit cuente con una agricultura controlada; en los próximos 5 años, Nayarit contará con 900 hectáreas de invernaderos para seguir fortaleciendo la economía de las familias, dijo.

"Nayarit se va a convertir, no dicho por mí, sino por los expertos, en la capital, en México, en el país —dijo—, de la agricultura controlada; las condiciones naturales del proceso de fotosíntesis, la abundancia de agua que no necesita proceso de limpieza, que viene en muy buenas condiciones", favorecen que esto se logre, afirmó.

"Y quiero comprometer nuestro esfuerzo, hermanado con el Gobierno Federal, con los productores de arroz, en la presencia de su líder nacional, con la vanguardia en el proceso de cambio que tiene esta industria arrocera ejemplar en México y desde luego en Nayarit, que es la arrocera de Sauta", subrayó el mandatario estatal, Ney González.

Señaló que el Gobierno del Estado tiene la preocupación de miles de toneladas de arroz que no se han podido colocar en el mercado, y que Nayarit se convirtió en el tercer lugar nacional en producción de arroz; sin embargo, hace falta comercializarlo.

"El campo sigue siendo lo más importante en la economía de Nayarit, la columna vertebral; lo que mantiene de pie a Nayarit es el campo y el futuro en el campo de Nayarit es la agroindustria", recalcó.

"Abramos nuestra mente, pongamos adelante nuestras emociones, estemos dispuestos a continuar cambiando, continuamos cambiando a Nayarit para progresar", concluyó el Gobernador Ney González Sánchez.